

Boletín Número 159
Toluca, México, a 16 de agosto de 2017

IMPULSA IEEM PARTICIPACIÓN DE MEXIQUENSES

- ***Se han abierto diferentes espacios en los que la sociedad puede participar, como el 3er Concurso de Debate, las Mesas de Diálogo y la Carrera Deportiva por la Democracia.***

Una de las tareas fundamentales que desarrolla el Instituto Electoral del Estado de México, a través de la Dirección de Participación Ciudadana, es contribuir al desarrollo de la vida democrática y coadyuvar en la promoción y difusión de la cultura política y democrática, para lo cual ha abierto diferentes espacios en los que la sociedad participe, como son el 3er Concurso de Debate, las Mesas de Diálogo para una Cultura Cívica y la Carrera Deportiva por la Democracia.

Es así como el IEEM proyecta diversas actividades para formar y fortalecer la participación ciudadana, además de acrecentar los vínculos de acercamiento con la sociedad, para construir ciudadanía, explicó Bernardo Hernández Jiménez, Subdirector de Desarrollo de la Democracia y Difusión de la Cultura Política Democrática y Educación Cívica del IEEM, en entrevista para el programa *Detrás de tu voto hay buenas noticias*, en UniRadio y conducido por Kathya Soto.

Agregó que el IEEM mantiene un acercamiento con la población de la entidad, para lo cual establece vínculos mediante la suscripción de convenios a fin de estrechar lazos interinstitucionales, con organizaciones civiles, a fin de coadyuvar en la participación de la sociedad, de cara al próximo Proceso Electoral de 2018 y de esta forma ampliar el abanico de opciones para construir ciudadanía.

Hernández Jiménez, quien se encuentra adscrito a la Dirección de Participación Ciudadana, refirió que bajo esta estrategia, se busca focalizar las acciones y se tienen acercamientos con diferentes estratos sociales lo que propicia que se realice un trabajo más eficiente.

Agregó que ejemplo de ello son los “Diálogos para una Cultura Cívica”, que se impulsan bajo la directriz de la “Estrategia Nacional de Cultura Cívica 2017-2023 (ENCCÍVICA)”, en el marco del Convenio de Colaboración signado con el Instituto Nacional Electoral (INE), con la finalidad de elevar la calidad de la ciudadanía y superar el déficit de cultura democrática a lo largo del territorio nacional.

Otro es el 3er Concurso de Debate 2017, para lo cual se emitió la convocatoria respectiva, y los estudiantes de nivel superior de escuelas públicas y privadas de 18 y 25 años de edad, están a tiempo de poder inscribirse, ya que ésta finaliza el 29 de septiembre, y la etapa eliminatoria será del 10 al 17 de octubre.

Una actividad que ha tenido muy buena aceptación es la Carrera Deportiva por la Democracia, que en su 8ª edición, se va a llevar a cabo en el municipio de Coacalco de Berriozábal, misma que tendrá lugar el 24 de septiembre del año en curso, y es tal el interés, que el número de inscripciones se agotó el mismo día que se lanzó la convocatoria.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social